

# Magistrado Tramitaría 16 Nuevos Exhortos

- Juez federal de Buenos Aires, Juan Fégolli, pediría que por lo menos ocho ciudadanos chilenos, cinco argentinos y tres norteamericanos respondan interrogantes en relación al suceso ocurrido en septiembre de 1974.

El juez federal argentino, Juan Fégolli, tramitaría nuevas solicitudes de exhortos para que por lo menos ocho ciudadanos chilenos, cinco trasandinos y tres norteamericanos, respondan interrogantes en torno al llamado caso Prats.

La versión la entregó ayer una fuente allegada al sector judicial, la que aclaró que hasta el momento sólo se envió, oficialmente, el exhorto para que el general (R) Luis Ramírez Pineda, prestara declaraciones.

Ramírez Pineda se desempeñaba como agregado militar de la Embajada de Chile en Buenos Aires, con el grado de coronel, cuando ocurrieron los homicidios del ex comandante en jefe del Ejército chileno, Carlos Prats y su esposa, Sofía Cuthbert. Hoy es rector de la Universidad de la Serena.

La solicitud fue acogida, recientemente, por la Tercera Sala de la Corte Suprema, la que dio curso al exhorto y remitió las consultas al Juzgado de Letras de La Serena que corresponda. Es así como el general (R) Ramírez Pineda, en su calidad castrense, podrá declarar por oficio.

La fuente del diario "La Nación" de Buenos Aires, expresó que "el viernes último el juez federal Fégolli no aseguró que se produjeran novedades en el curso de la presente semana en torno a ese proceso, pero no se descarta que tramite los nuevos exhortos".

Entre las personas que serían citadas a comparecer, a través de esta vía legal, figurarían el ex jefe de extranjería de la DINA, Jorge Iturriaga Neumann; Eduardo Segundo Delgado Quijodrán, Alfonso Morata Salmerón, Enrique Rojas Zegers, Sergio Rojas, los ex funcionarios de la Embajada de Chile en Buenos Aires, Javier Illanes y María Eugenia Iribarra; Sonia Montecinos y los ciudadanos argentinos, Carlos Montagna, Rodolfo Bonifatti, Jerónimo José Adorni, Carlos Alberto Weiss y Manuel Cifuentes. Este último debería informar la dirección de otra persona citada, cuyo apellido es Pantanelli, quien era su subordinado en la empresa Fate de cubiertas de autos, donde también trabajaba el general (R) Carlos Prats.

Asimismo se dijo que el magistrado Fégolli habría enviado oficios a los Estados Unidos, pidiendo que declararan los ex fiscales en la causa por el asesinato de Orlando Letelier, Lawrence Barcella y Eugene Propper. También se solicitó que prestara declaración el periodista John Dinges, quien escribió un libro documental sobre el homicidio del ex Canciller Letelier y Ronni Moffitt.

A estos últimos —se dijo— el juez federal les habría consultado qué conocimiento tenían del homicidio del general Prats y si Michael Townley tuvo alguna participación en el suceso.

El proceso por el atentado dinamitero que costó las vidas de Prats y su cónyuge se reactivó el año pasado, luego que las hijas del general, Sofía y María Angélica Prats Cuthbert, efectuarán nuevos trámites con el abogado que representa a la familia en Buenos Aires, Eduardo Aguirre Obarrio.

La causa está caratulada como "delitos de intimidación pública, daño y homicidios de Prats y su cónyuge", ocurridos el 30 de septiembre de 1974.

Dos de los ciudadanos chilenos que aparecen mencionados por la prensa trasandina y que fueron consultados por este diario, declinaron responder las interrogantes periodísticas, aduciendo que "no hemos recibido ningún exhorto".

## Seminario sobre Análisis Social Y Económico de Mensaje Papal

- Organizado por Fundación Miguel Kast.

La Fundación Miguel Kast efectuará hoy el seminario "Lecciones sociales y económicas del mensaje de Su Santidad Juan Pablo II", en una jornada que se extenderá de 18.15 a 21 horas.

Expondrán Freddy Núñez C., secretario general adjunto de la Central Democrática de Trabajadores; Eugenio Heiremans D., presidente de la Sociedad Industrial Pizarroño S.A. y Asociación Chilena de Seguridad; Eduardo Aninat U., economista, socio Consultor A.M., Doctor en Economía de la Universidad de Harvard y Joaquín Lavín I., editor informativo de "El Mercurio", Master en Economía de la Universidad de Chicago.

Previo a la clausura del seminario los panelistas formularán comentarios sobre el tema y responderán las consultas de la audiencia.

La actividad se realizará en el Salón Tamarugo del Hotel Galerías, ubicado en San Antonio 65.

## Creación de Multipartidaria Se Planteó en la Alianza

- El presidente del PR, Enrique Silva Cimma, estimó la idea como útil para impulsar la campaña por elecciones libres.

Como una idea útil estimó la creación de una multipartidaria destinada a impulsar la campaña por elecciones libres, el presidente del Partido Radical, Enrique Silva Cimma.

El proyecto de formar un organismo de esta naturaleza, que aglutine a los partidos políticos que quieran un tránsito pacífico a la democracia y comicios directos, secretos e informados en 1989, se planteó el jueves en la Alianza Democrática, y en general, la idea se acogió, dijo.

Silva Cimma expresó que en él no se opone a la creación de dicha multipartidaria. Sin embargo, recordó que los radicales están en otro proyecto, que es, entre otros, la formación del área socialista. En ese sentido, dijo que el PR no está por integrar el frente de izquierda, en formación por los partidos del MDP, más sectores socialistas y la fracción radical.

Al dar a conocer su posición frente a la multipartidaria, señaló Silva Cimma: "Nosotros creemos que es útil una multipartidaria en torno a la campaña

por elecciones libres y que si se trata de una concertación en torno a un programa de gobierno, nosotros, naturalmente, pensamos que esa concertación debe ser más limitada, porque allí hay principios ideológicos, donde debe de haber un grado de confluencia muy grande. Por ejemplo, cómo entendemos la democracia, cuáles son los pactos sociales y otros puntos".

Señaló Silva Cimma que el PR hizo una proposición concreta a la Alianza Democrática, pero aún no se ha llegado a una conclusión. En todo caso, comentó el político, "todos estamos de acuerdo en impulsar la campaña por elecciones libres".

Consultado si una posible posterización de las elecciones internas de la DC —que fijarán la línea política de ese partido— dificultaría la definiciones internas de la AD, respondió: "No creo que tenga incidencia. La AD tendrá que tomar una decisión global sobre lo que se ha estado discutiendo, de aquí a dos reuniones más".